

hari ini

Gagal Capai Target, KONI Barru Segera Lakukan Evaluasi dan Pembenahan

Ahkam - BARRU.HARIINI.CO.ID

Oct 30, 2022 - 10:39



Ketua KONI Kabupaten Barru, H. Abdul Muttalib Kadir.

BULUKUMBA- Gelaran Pekan Olahraga Provinsi (Porprov) Sulsel ke 17, Sinjai-Bulukumba memasuki hari terakhir, Ahad (30/10/2022).

Kabupaten Barru sendiri menutup laga dipertandingan Balap Sepeda, di arena Kebun Karet, Kabupaten Bulukumba pada Sabtu kemarin.

Berdasarkan daftar perolehan medali hingga hari terakhir, Kabupaten Barru dipastikan berada di posisi 14 dan gagal memenuhi target masuk 10 besar.

Meskipun gagal masuk 10 besar, perjuangan para atlet yang bertanding mulai dari babak penyisihan hingga babak final menunjukkan semangat patriotisme yang tinggi membawa nama baik Kabupaten Barru.

Ketua KONI Kabupaten Barru, H. Muttalib Kadir yang dihubungi pada Ahad pagi (30/10/2022) mengatakan bahwa hari ini dipastikan Barru berada pada posisi 14 perolehan medali Porprov Sulsel ke 17. Menurutnya, hasil ini membuat target masuk 10 besar tidak terpenuhi.

Meski gagal masuk 10 besar kata dia, pihaknya sangat mengapresiasi perjuangan para atlit dan seluruh tim serta official kontingen Porprov Kabupaten Barru.

"Porprov tahun ini kita gagal mencapai target masuk 10 besar. Meski begitu, kita tetap apresiasi dan beri penghargaan kepada seluruh tim serta ucapan terima kasih kepada Pemda Barru dan seluruh pihak yang terlibat dalam gelaran Porprov ke 17 ini", ungkapnya.

Dikatakan bahwa, dengan hasil saat ini pihaknya akan segera melakukan evaluasi dan introspeksi internal, khususnya di kepengurusan KONI Barru serta melakukan pembenahan terhadap seluruh Cabor yang ditangani KONI Barru.

"Tentu hasil Porprov Sinjai-Bulukumba ini akan kita evaluasi dan segera melakukan pembenahan, khususnya pada Cabor yang dianggap kurang berkontribusi", ujar H. Muttalib Kadir.

Muttalib Kadir juga menyampaikan permohonan maaf kepada seluruh masyarakat dan Pemda Barru karena gagal masuk 10 besar di ajang Porprov Sulsel Sinjai-Bulukumba tahun 2022 ini.

"Melalui media ini, kami sampaikan permohonan maaf kepada seluruh masyarakat dan Pemda Barru karena gagal memenuhi target. Namun inilah hasil kerja keras dan perjuangan para duta olahraga kita. Selanjutnya, kita akan segera bekerja untuk persiapan Porprov yang akan datang", jelas Muttalib Kadir.

Kabupaten Barru hingga hari terakhir Porprov Sinjai-Bulukumba memperoleh 10 medali emas, 6 perak dan 23 perunggu. Total medali sebanyak 39.

(Humas KONI Barru)